



Vendredi 7 octobre à 20h30
Norès Adélie

Norès Adélie est un trio Folk Rock voix, guitare et guitarebanjo, dont les compositions sont inspirées du folk song des années 70, aux accents country irlandais et américains. Son répertoire est en breton, français et anglais. De ballades romantiques, planantes et mesagères, en coups de gueule rock engagé, Norès Adélie nous emporte dans sa poésie sans modération sur les ailes de la Liberté, de l'Espoir et de l'Amour.



Samedi 15 octobre
Concert «Au bord du Vivre»

Aube d'un poème, lueurs des possibles...
Petite flamme, puissante femme...
Sentiers escarpés, chemins cabossés. Au bord du vivre..."
ROUGE FEU est femme, femmes...
ROUGE FEU, piquante, chatouille nos paradoxes
ROUGE FEU, incandescente, s'oppose et taquine les sons électros
ROUGE FEU, hypnotique, caresse nos quêtes d'idéaux en promenade de violoncelle... soulève les masques, impertinente et slam, pulse la poésie, tord les mots, cherche l'essence...
ROUGE FEU, énergie vitale...



Mercredi 19 octobre à 16h30
Banane et Cie

Comme tout conte fait, il était une fois. Une baguette, une clochette, Mr Ploc se réveille, le bout de son nez sort de sa cafetière rouge à pois blancs. Intimidé, Mr Ploc ose un petit coucou de la patte.
Une baguette, une clochette, le Grand Fénéon se réveille. Avec lui c'est une autre histoire, il habite une banane au clair de lune.

Du 19 octobre au 28 novembre
Shodo Art, calligraphie japonaise

La calligraphie japonaise (Shodo) est un processus harmonieux et philosophique qui s'exprime au travers de compositions graphiques et gestuelles. Elle fusionne poésie, littérature et peinture en réunissant rythme, émotion, esthétique et spiritualité.



Le Shodo Art s'affranchit des règles du Shodo. Il déforme les caractères, parfois de manière quasi abstraite, afin d'en magnifier le contenu. Venez découvrir l'univers spirituel et artistique japonais d'Izumi Kohama.

Horaires de la médiathèque

Le mardi de 12h à 18h
Le mercredi de 10h à 18h
Le vendredi de 12h à 18h
Le samedi de 10h à 18h

Horaires du musée

Le Carton Voyageur est ouvert au public de 1^{er} février au 31 décembre :
Du mardi au dimanche de 14h à 18h.
Le Musée est fermé les jours fériés.

LE MOT DE L'ADJOINTE À L'ENFANCE ET L'ÉDUCATION

Du fait des protocoles sanitaires allégés, cette rentrée scolaire s'est déroulée de façon plus sereine que ces deux dernières années de crise COVID, toutefois nous devons rester vigilants.

Les effectifs sont stables dans les écoles primaires et en légère baisse dans les deux collèges. Plusieurs établissements accueillent de nouveaux enseignants et nouvelles directions : Mme Joëlle SALAUN au collège Notre Dame de la Clarté, Mme Dorothee OILLAUX au collège Mathurin Martin, M. Didier MERCIER à l'école du Gourandel et enfin M. Cyril GAIFFE qui revient à l'école Sainte Anne.

Les travaux de rénovation de l'ancien collège public viennent de débiter pour accueillir les classes élémentaires de l'école du Centre et l'accueil de loisirs à l'automne 2023. À cette occasion, dès la rentrée des vacances de la Toussaint, les services périscolaires du matin et du soir vont être transférés dans les locaux des écoles maternelle et élémentaire du Centre et les accueils de loisirs des mercredis et vacances scolaires à l'école du Gourandel. Une information à l'attention des familles est en cours.

Concernant la restauration scolaire pour les écoles publiques et Diwan, le nouveau marché a été attribué pour les 3 prochaines années à la société Armonys Restauration. Ce nouvel appel d'offres a vu une augmentation de 15% de la prestation, toutefois la municipalité a choisi de ne répercuter cette hausse qu'à hauteur de 5% pour les familles (le tarif social à 1 euro est maintenu). Le prix de revient d'un repas pour la collectivité lui, est évalué à plus de 7 euros.

Le site du Pôle Enfance Jeunesse est en cours d'aménagement extérieur avec l'arrivée prochaine de tables, bancs et jeux. Cet été Gaëlle Barbelivien, artiste locale a mis en valeur le bâtiment avec une magnifique fresque colorée, quelques jeunes l'ont assisté avec plaisir dans cet ouvrage. Le service enfance jeunesse a retrouvé une fréquentation importante tant du côté des ados que des 3-12 ans. Plusieurs projets sont programmés sur cette fin d'année : des ateliers parentalité en partenariat avec Réseau Jeunes 56, la semaine des droits de l'enfant du 21 au 25 novembre, un spectacle de théâtre musical « La soupe aux oreilles » à l'attention des classes de CM des écoles de Baud en partenariat avec le Quatro. Plusieurs partenariats avec entre autres, la Mission Locale, l'association Tous Solidaires Autisme 56, la Maison des Arts et le Quatro... viennent compléter l'offre d'actions en direction de nos jeunes baldiviens. L'année 2023 verra aussi le retour du temps fort à destination des ados au mois de mars. Enfin les jeunes du Conseil Municipal Jeunes ont repris leurs activités avec notamment un travail sur l'aménagement de la zone de biodiversité rue Penerh Le Goff.

Toute l'équipe municipale, les équipes du Pôle Enfance Jeunesse souhaitent une bonne année scolaire aux jeunes, aux enseignants et personnels encadrants.

Martine LE LOIRE,
Adjointe à l'enfance et l'éducation

LA MAIRIE VOUS INFORME :



Application citoyenne : la ville a maintenant une application citoyenne ! Retrouvez les dernières actualités, les informations pratiques de la commune sur notre portail via l'application illiwap. Ajoutez la station «Mairie de Baud» et suivez-nous en temps réel gratuitement et sans inscription !

TÉLÉCHARGER L'APPLICATION ILLIWAP



Octobre rose : la municipalité s'associe à la ligue contre le cancer et éclaire l'hôtel de ville en rose ce mois. Le dépistage est la principale arme pour lutter contre cette affection permettant une guérison dans plus de 90% des cas et avec des traitements moins agressifs et moins invasifs.



Patinoire éphémère : une patinoire synthétique est installée dans les halles en décembre. Entreprises ou associations, vous souhaitez privatiser les halles et la patinoire pour vos salariés ou membres, contactez la mairie pour organiser votre soirée événementielle des fêtes de fin d'année.

Permanences médicales : un cabinet d'ophtalmologie secondaire est maintenant ouvert dans les locaux du centre associatif. Les consultations se concentrent sur le bilan visuel, le dépistage et le renouvellement d'optique auprès d'une patientèle, sans pathologie oculaire connue, âgée entre 6 et 90 ans. Prise de RDV en ligne sur doctolib.fr ou par téléphone au 02.57.28.00.23. Ces permanences viennent compléter les consultations en urologie et chirurgies digestives déjà présentes au centre associatif.



Accueil des nouveaux arrivants : la municipalité accueille les nouveaux baldiviens le vendredi 16 décembre dans la salle Narcisse Chaillou des futures halles. La dernière édition ayant eu lieu en 2020, les nouveaux arrivants sont invités à se faire connaître en mairie.

Repas des aînés : la municipalité a proposé deux possibilités aux personnes de 72 ans et plus, la participation au repas des aînés le 16 octobre ou un bon d'achat de 25€ à utiliser auprès des commerçants de Baud. Pour les personnes ayant opté pour le bon d'achat, des permanences de remise sont organisées le mercredi 19 et le jeudi 20 octobre après-midi, le vendredi 21 octobre matin et après-midi ainsi que le samedi 22 octobre au matin à la salle annexe de la mairie.

Redevances : les factures assainissement et ordures ménagères habituellement transmises au mois de juin sont en cours d'acheminement. Renseignements auprès de la communauté de commune au 02.97.39.17.09 ou pour la REOM par mail à l'adresse reduisons@baudcom.bzh



Travaux : à partir du 3 octobre débute la première phase de travaux des réseaux. Cette première phase concerne la rue des Fontaines et la rue du Calvaire. Retrouvez le détail des différentes phases programmées sur le site internet de la municipalité. Des travaux de réfection d'un ouvrage hydraulique sont également en cours rue de Pont-Augan jusqu'à la fin novembre.



Halloween :
Lundi 31 octobre



Coupe de France de Football :
le Baud FC reçoit Lannion (N3)
Dimanche 9 Octobre à 15h

Quand ?	Où ?	Quoi ?
Samedi 1 ^{er}	Place Le Sciellour	Vente de bouillie de millet sur le marché hebdomadaire par l'association de soutien à l'école Diwan.
Samedi 1 ^{er} Dimanche 2	Salle du Scaouët	Baldiland. Tout un week-end pour décompresser et s'amuser sans modération, en famille ou entre amis : toboggans géants, bubble foot, château gonflable. Ouvert de 14h à 18h le samedi, de 10h30 à 18h le dimanche.
Mercredi 5	Le Quatro	Réunion d'information à 18h sur les services municipaux et intercommunaux : les modes de garde pour les enfants, la mise en place d'aide à la personne, le portage de repas, l'assistance aux démarches administratives...
Mercredi 12	Le Quatro	Une réunion préparatoire du Téléthon est organisée à 20h et est ouverte à tous ceux qui souhaitent s'impliquer. Contact : 06.87.58.60.67
Dimanche 16	Kerdéhel	Randonnée VTT 20/30/40 Km et pédestre 10/13/17 Km la Kerdéhelienne organisées par le Cyclo Club. Inscription à partir du 8h, 4€ l'inscription en randonnée pédestre, 5€ en randonnée VTT. Contact : 06.61.98.90.11.
Samedi 22	Salle du Scaouët	Soirée dansante pour célibataires organisée par GM Organisation de 19h à 1h. Réservation obligatoire au 06.12.12.22.63.
Samedi 29	Les Décapsulés Kfé Cool	Repas de demi-classe par la classe 7. Inscription jusqu'au 8 octobre au bar Les Décapsulés. Tarif : 30€ par personne par chèque à l'ordre de Maryline BENABES. Apéritif au bar les Décapsulés puis repas au Kfe Cool.
Dimanche 30	Salle du Scaouët	Trocs et Puces organisé par l'école Diwan. Entrée 1,50€, gratuit pour les moins de 12 ans. Restauration sur place. Réservations et renseignements au 07.60.89.28.86.

Bien-vivre ensemble

Entretien des trottoirs : tous responsables et concernés. L'entretien des trottoirs doit être assuré par le riverain le long de sa propriété, en toute saison, et particulièrement à la chute des feuilles. En cas de d'accident, la responsabilité du riverain est engagée. Les mauvaises herbes qui poussent le long des murs sont également à enlever par les riverains.

Les feuilles mortes :

- **Compost :** mettre des feuilles mortes humides dans votre composteur avec vos autres déchets organiques.
- **Terreau :** remplir un sac poubelle de feuilles mortes sèches. Fermez le sac sans trop le serrer et faites des petits trous sur toute la surface. Laissez ainsi 1 an pour obtenir un terreau prêt à l'emploi.
- **Pailles :** broyez les feuilles mortes sèches avec votre tondeuse et paillez ainsi vos plantations d'automne, pieds de haies ou massifs.
- **En les laissant sur place :** elles se décomposent et se transforment en engrais naturel pour vos arbres. En tas dans le jardin, elles servent de cachettes pour les hérissons, le temps d'hiberner.

